









termasuk penelitian kolerasi dan penelitian dilakukan di SMA Teuku Umar Semarang. Hasil penelitian dari 40 responden yang terdiri dari terdiri dari 29 (72,5%) laki-laki dan 11 (27,5%) perempuan, jumlah responden berdasarkan umur yang terbanyak adalah berusia 17 tahun yaitu 24 (60 %) responden, umur 15 tahun sebanyak 1 (2,5%) responden, umur 16 tahun sebanyak 10 (25%) responden, umur 18 tahun sebanyak 1 (2,5%) responden, dan umur 19 tahun sebanyak 4 (10%) responden. Responden yang memiliki gaya pacaran wajar sebanyak 36 responden (90%), dan 4 responden (10%) memiliki gaya pacaran yang tidak wajar. Kesimpulan dapat diambil dari penelitian ini adalah pada remaja kelas XI IPS SMA Teuku Umar Semarang memiliki gaya pacaran yang wajar. Perbedaan penelitian asih adalah menggunakan metode kuantitatif kolerasi sedangkan dengan penelitian ini menggunakan metode kualitatif.

2. *Hubungan Antara Penalaran Moral Dan Gaya Pacaran Dengan Kecenderungan Membeli Kondom Pada Remaja* disusun oleh Rita Sugiharto Putri tahun 2009. Penelitian ini memakai metode kuantitatif dengan pendekatan Survey. Subjek penelitian ini yaitu remaja di desa Singonegaran 50 orang dan desa Pakunden sebanyak 50 orang. Jadi total keseluruhan 100 orang. Berdasarkan hasil analisis penelitian ini adalah ada hubungan yang sangat signifikan antara penalaran moral dan gaya pacaran dengan kecenderungan membeli kondom pada remaja. Artinya variabel penalaran moral dan gaya pacaran dapat dijadikan

prediktor (variabel bebas) untuk memprediksikan variabel kecenderungan membeli kondom pada remaja. Dalam penelitian hubungan antara penalaran moral dan gaya pacaran dengan kecenderungan membeli kondom pada remaja. Perbedaan penelitian hubungan antara penalaran moral dan gaya pacaran dengan kecenderungan membeli kondom pada remaja dengan penelitian ini adalah menggunakan metode yang berbeda yaitu metode kuantitatif. Sedangkan penelitian ini menggunakan kualitatif.

3. *Gaya Pacaran Ditinjau Dari Pola Asuh Orang Tua Pada Remaja Kelas XI Di SMA Panca Marga 1 Lamongan* disusun oleh Amirul Amalia. Desain penelitian ini menggunakan analitik dengan metode cross sectional. Populasi pada penelitian ini yaitu seluruh siswa-siswi kelas XI SMA Panca Marga 1 Lamongan sebanyak 307 orang. Hasil penelitian menunjukkan ada hubungan pola asuh orang tua dengan gaya pacaran pada remaja (kelas XI) di SMA Panca Marga 1 Lamongan. Upaya yang dapat dilakukan agar guru BK memberikan penyuluhan kepada siswa-siswi mengenai pergaulan yang benar dengan sesama teman. Perbedaannya dengan penelitian *Gaya Pacaran Ditinjau Dari Pola Asuh Orang Tua Pada Remaja Kelas XI Di SMA Panca Marga 1 Lamongan* dengan penelitian ini adalah juga dari metode yang digunakan yaitu metode kuantitatif.

































